



Cae mezcla

En caída libre la mezcla mexicana. Ayer llegó al sótano de los 10.37 dólares por barril, dando un golpe severo a los ingresos de Pemex. Este nivel de 10.37 dólares el barril está por debajo del costo promedio de producción de la petrolera, que es de 14.2 dólares el barril.

El presidente **López Obrador**, tratando de tranquilizar a analistas y mercados, dijo que Pemex producía a cuatro dólares el barril. Cierto, pero sólo en ciertos pozos, como Teekit, Ixachi y Mulach.

El promedio del costo de barril, revelado por el propio director de Pemex, **Octavio Romero Oropeza**, fue de 14.2 dólares durante 2019.

Con 10.37 dólares el barril, el precio de la mezcla mexicana ya está por debajo del costo de producción, de 14.2 dólares el barril, y muy por debajo de los 49 dólares el barril usados para elaborar el Presupuesto 2020.

El secretario de Hacienda, **Arturo Herrera**, nos tranquilizó comentando que el gobierno federal sí tiene asegurados sus ingresos, a través de las coberturas petroleras.

Sin embargo, las coberturas petroleras son limitadas para los ingresos de Pemex y transferencias a estados. Además, Standard & Poor's acaba de reducir la calificación de Pemex. ¿No sería el momento de dejar Dos Bocas y mandar un mensaje financiero?